



Sportfreunde Laubendorf e. V.

Überragender Auftritt der Laubendorfer Turner

Fitness & Gymnastik 21. März 2015 | Heide | 2 Kommentare 1.976 Besucher

beim Gerätebahnen-Wettkampf in Denkendorf:

vier erste Plätze, zwei zweite und einen etwas unglücklichen sechsten Platz!

So gut waren wir noch nie!!!! Das ist die heurige Ausbeute bei 7 Teams (insgesamt 35 Kinder!), die in 5 verschiedenen Wettkampfklassen antraten. Und das trotz hohem Wettkampfniveau. Unsere Kids haben volle Leistung gezeigt: herzlichen Glückwunsch an alle, auch an die Trainer, ohne die es ja nicht möglich wäre. Ein ganz großes Dankeschön für jede Unterstützung, für das Durchhaltevermögen und den Teamgeist. So macht Turnen nur Spaß!



